
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 2年 10月 28日（水）午前 9時 30分 

閉会年月日時刻 令和 2年 10月 28日（水）午前 10時 37分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 
議案第35号  邑楽町立小中学校情報セキュリティポリシー策定委員

会委員の任命について 

その他 

１）令和２年度邑楽町文化功労賞について 

２）中央公民館の雨漏り補修工事について 

３）事務局等職員人事について 

４）邑楽町立小学校及び中学校給食費の減免に関する規則(案)につ

いて 

５）令和２年 11月行事予定について 

６）次回教育委員会について 

７）その他 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

 

生涯学習課長   田中 敏明 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

ただ今より、10月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員、橋本委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。 

9月 30日は県及び東部の人事担当者が来庁して、来年度の人事構想につ

いて説明がありました。11月の県教育長会議で内容が決まり予算化され

ます。10月 1日は町長より、中村さん、橋本さんお二人が教育委員に任

命されました。2 日は邑楽南地区計画の説明会がありました。40～50 人

ほどの参加がありました。質問等は特にありませんでした。同日に館林

市城沼総合運動公園で行われた邑楽郡中学校駅伝大会で邑楽中男子が第

1位となり県大会への切符を手にしました。5日は課長会議がありました。

6 日は税に関する絵はがきコンクールの依頼で東毛法人会女性部員並び

に館林税務署員の訪問がありました。午後には、大泉町議会の総務文教

常任委員の皆さんの図書館視察がありました。7日は管内校長会がありま

した。9 日は高島小学校指導主事訪問がありました。10 日は邑の森ホー

ルで根岸弥生さんのベートーベン生誕 250 年ピアノコンサートがあり、

素晴らしい演奏に感動いたしました。11日はホールで人権啓発講演会が

ありました。12日は高島小学校において授業を参観しました。13日は中

野小学校の指導主事訪問がありました。同日 11時から長柄小学校では、

館林西ロータリークラブの一輪車贈呈式があり参列しました。16日は中

野東小学校指導主事訪問があり、道徳の授業を参観しました。17日はヨ

ーロッパで活躍している中嶋彰子氏が主宰するオペラの魅力と町民参加

の合唱を拝見しました。19日は課長会議がありました。また、来年度の

各学校職員人事について、校長ヒアリングを20日にかけて実施しました。

23日は邑楽南中学校指導主事訪問がありました。教育長事務報告は以上

になります。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次に議事に入ります。最

初にお諮りしますが、その他の 4) 邑楽町立小学校及び中学校給食費の

減免に関する規則(案)については、意思決定過程中案件のため、地方教

育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第 7項及び第 8項の規定によ

り、非公開といたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 
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議長（藤江） 

 

 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認め、その他の 4)につきましては、非公開とし公開案件審議

終了後に協議します。 

それでは、はじめに議案第 35号邑楽町立小中学校情報セキュリティポリ

シー策定委員会委員の任命についてを議題とします。中繁学校教育課長

より説明をお願いします。 

 

今後の GIGAスクールの推進に向けて、町立小中学校における情報セキュ

リティポリシーの内容の見直しが必要なことから、今回、邑楽町立小中

学校セキュリティポリシー策定委員会委員の任命をお願いするもので

す。委員構成は、前回の教育委員会において、セキュリティポリシー策

定委員会設置要綱の一部改正要綱が可決されたことから、改正後の策定

委員会設置要綱第 3 条の規定に基づきまして、教育長、町立小中学校の

学校長 6 名、教育委員会事務局職員である学校教育課長をもって組織し

たいと考えております。任期は内容の見直しが完了するまでの期間とな

ります。なお、任命日は、管内校長会が開催される 11月 4日の予定です。  
何かご質問等ありますか。ないようですので、議案第 35号邑楽町立小中

学校情報セキュリティポリシー策定委員会委員の任命について、ご承認

いただけますでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

議案第35号邑楽町立小中学校情報セキュリティポリシー策定委員会委員

の任命について、提案どおりに決定いたします。 

次に、その他 1) 令和 2年度邑楽町文化功労賞についてを議題とします。

田中生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

教育委員会では、町の文化振興に寄与し、その功労が顕著であると認め

られる団体及び個人を毎年表彰しております。この賞の被表彰者を推薦 
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長（田中） 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

する者は、所定の推薦書を毎年 4月 1日から 9月 30日までに教育委員会

に提出することとなっておりますが、本年度につきましては指定の期日

までに推薦がなかったため、文化功労賞の表彰は行わないことになりま

したので、ご報告申し上げます。 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、次に、その他 2) 中央公

民館の雨漏り補修工事についてを議題とします。田中生涯学習課長より

説明をお願いします。 

 

中央公民館の雨漏りにつきましては、9月 28日の教育委員会でご報告申

し上げましたが、その後、町と施工者で協議した結果、施工者の負担で

補修工事を実施することになりました。内容につきましては資料のとお

りです。なお、この内容は 10月 19日の議会全員協議会で報告済みです。

工事の期間は 11月から年内の完了を予定しています。また、補修工事の

期間中も施設の貸出は通常どおり行います。工事の完了後、１年以内に

雨漏りが発生した場合、施工者は誠意を持ってこれに対応することにな

っております。以上、ご報告申し上げます。 

 

こちらにつきましては、新聞でも取り上げられました。また、11月号の

広報おうらでは、補修工事について、町民の皆さんにお知らせする予定

です。ほかにありますか。ないようですので、ご承知おきください。 
次に、その他の 3）事務局等職員人事について、中繁学校教育課長より説

明をお願いします。 

 

10月 22に学校教育課に関係する職員の人事異動が内示されました。これ

まで、学校給食センターに配属されていた職員 1 名が総務課へ転出し、

農業振興課の係長が学校教育課に転入し、学校給食センターの所長とし

て配属するものでございます。これにより、学校教育課の正規職員数は

11人、会計年度任用職員は 75人、合計 86人となります。 

 

現在、中繁学校教育課長が学校給食センター所長を兼務しておりますが、

11月から新所長を配属することとなります。何かご質問等ありますか。

ないようですので、次にその他 5）令和 2年 11月行事予定について、中

繁学校教育課長・田中生涯学習課長より説明をお願いします。 
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学校教育課

長（中繁） 

生涯学習課

長（田中） 

議長（藤江） 

 

生涯学習課

長（田中） 

 

 

 

 

教育委員（谷

津） 

生涯学習課

長（田中） 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

学校教育課の 11月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 11月の主な予定行事を読みあげる。  
11月からホールの入場制限が緩和されることについてはどうですか。  
ホールの利用人数ですが、これまで県の基準に従い 50％としていました

が、一部のイベントを除き県の基準が 10月 10日から国と同じ 100％にす

る方針が出たことから、中央公民館のホールにつきましても 11月 1日か

ら定員 100％まで入れることができるようにしました。なお、主催者側に

は引き続き感染防止対策をすることを求めています。  
公民館の備品などの利用制限はまだ緩和されないですか。  
年度の切り替え時に感染防止対策を継続したうえで、通常の状態に戻せ

ないか検討しているところです。  
ほかにありますか。ないようですので、次にその他 6）次回の教育委員会

についてですが、11月 27日（金）午前 9時 30分からでお願いしたいの

ですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 11月 27日（金）午前 9時 30分から行うこ

とに決定しました。その他として皆さんから何かございますか。 

 

4 点ほどございます。まず、1 点目ですが、 近隣教育委員会の異動がご

ざいました。館林市教育委員会では、任期満了となりました委員 2 名が

令和 2年 10月 1日付けで再任されました。2点目は、群馬県教育委員会

における委員の異動です。委員 2 名が任期満了となり、そのうち 1 名が

令和 2年 10月 2日付けで再任され、同日付けで新たに 1名の方が就任さ

れました。 3点目は、地方教育行政功労者表彰についてです。既に新聞

報道などでご存じかと思いますが、9月末に任期満了により教育委員を退

任された黒澤幸男様が令和 2年度地方教育行政功労者表彰の市町村教育 



 

 

会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

委員会関係者として、10月 23日付で文部科学大臣表彰を受賞されました

のでご報告いたします。4点目は、防災備蓄品についてです。皆様のお手

元にお配りしてあります、わかめご飯につきましては、町の防災倉庫に

備蓄してあった防災備蓄品でございます。防災倉庫は町内の複数個所に

設置されておりますが、所管する安全安心課では賞味期限切れが近づい

たものから順次入れ替えを行っています。町の防災訓練が開催される年

には参加者に配布されておりますが、今年度は防災訓練がないことから、

このような会議の際に配布しております。皆様に町の防災備蓄品を知っ

て頂きたいということであり、ぜひ皆様にも、ご自宅で数日間分の備え

をしていただきたいということでございます。以上でございます。 
 

何かご質問等ありますか。ないようですので、以上で公開案件は終わり

にします。 

次に非公開案件に入ります。その他の 4) 邑楽町立小学校及び中学校給

食費の減免に関する規則(案)についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

 

以上で 10月の教育委員会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


